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VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N°4 

SEDUTA DEL 06/05/2022  

 
Ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente;  
2. Competenze dei Consigli di Intersezione/interclasse/classe e del Consiglio  

d’Istituto;  
3. Modalità̀ di comunicazione scuola/famiglia;  
4. Progetti extracurriculari;  
5. Uscite didattiche;  
6. Centri estivi 2022 - Richiesta spazi “English Camp”;  
7. Riduzioni orarie attività̀ didattiche giugno 2022;  
8. Pianificazione avvio a.s. 2022/23;  
9. Gestione attività̀ mensa a.s. 2022/23; 
10. Attuazione innovazione tecnologica ambienti di apprendimento;  
11. Varie ed eventuali.  

 

n. CONSIGLIERI Categ. PRESENTE MODALITA’ 

1.  Antonio Sansotta D.S. x in presenza 

2.  Arcuri Francesco Docente x da remoto 

3.  Bartocci Laura Docente x in presenza 

4.  Bottani Maria Teresa Docente x in presenza 

5.  Camilli Sonia Docente x in presenza 

6.  Cardellini Paola Docente x da remoto 

7.  Comello Carlotta Docente x da remoto 

8.  Romeo Antonia Bruna Docente  assente 

9.  Satta Lucia Docente x in presenza 

10.  Bevacqua Jessica Genitore x in presenza 

11.  Bon Antonella Genitore x in presenza 

12.  Castelli Manuela Vicepresidente x in presenza 

13.  Giancarli Laura Presidente x in presenza 

14.  Modica Manuela Genitore x in presenza 

15.  Sanna Manuela Genitore x in presenza 

16.  Scapolla Giuseppina Genitore x in presenza 

17.  Vitiello Rosa Genitore x in presenza 

18.  Sannino Ester Ata x da remoto 

19.  Tortora Rita Ata x da remoto 

 

Alle ore 17.00, in modalità mista, a distanza tramite piattaforma Zoom e in 
presenza nei locali dell’I.C. Pirandello, si riunisce il Consiglio d’Istituto. Presiede la 

http://www.istitutopirandello.edu.it/
mailto:RMIC875009@istruzione.it
mailto:RMIC875009@istruzione.it


Presidente Laura Giancarli. Le funzioni di segretaria sono svolte dalla docente 

Laura Bartocci.  
 

1. Lettura e approvazione dei verbali delle sedute precedenti 
Il D.S. dà lettura del verbale della seduta del 7 febbraio 2022. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n. 7  
 
2. Competenze dei Consigli di Intersezione/interclasse/classe e del 
Consiglio d’Istituto 
Il DS, in merito alle numerose richieste da parte dei genitori per la partecipazione 

degli alunni alle uscite didattiche e alle iniziative che si stanno svolgendo all’interno 
della scuola, interviene per chiarire quali sono le competenze dei vari organi della 
scuola. Tutte le scelte didattiche (obiettivi, strategie, strumenti, attività, uscite 

didattiche, ecc.) sono di competenza del Collegio Docenti, che all’inizio dell’anno 
elabora il Piano Triennale dell’Offerta Formativa PTOF.  

Il Consiglio d’Istituto è l’organo che approva il PTOF, stabilisce criteri e regolamenti 
per il funzionamento della scuola, delibera le entrate e le spese della scuola in modo 
coerente con il PTOF, controlla in sede di consuntivo gli esiti per gli obiettivi fissati 

dal Programma Annuale. Ad esempio, anche l’adozione dei libri di testo è 
competenza del Collegio Docenti, il Consiglio d’Istituto delibera solo rispetto ai tetti 

di spesa. 
Le visite d’istruzione sono parte integrante della didattica, si configurano come 
esperienze di apprendimento e di crescita al di fuori dell’aula scolastica, rientrano 

tra le attività integrative della scuola. Quindi devono essere funzionali agli obiettivi 
educativi, didattici e culturali della scuola, che vengono elaborati dai docenti. 
I docenti non sono obbligati a partecipare a qualsiasi iniziativa che viene proposta 

se non rientra nella programmazione didattica.  
Si apre un ampio dibattito, durante il quale alcuni consiglieri della componente 

genitori lamentano il fatto che per due anni, a causa della situazione di emergenza 
pandemica, gli alunni non hanno partecipato ad uscite didattiche e ora, che il 
Ministero dell’Istruzione nel Piano Scuola aggiornato prevede la possibilità di 

effettuarle, alcune classi non sono state coinvolte nelle iniziative che la scuola ha 
proposto nel periodo di aprile-maggio.  

Il DS risponde che gradualmente stiamo tornando alla normalità, in quanto 
abbiamo ancora l’insorgenza di casi di positivi al Covid, sia alunni che personale 
scolastico, e chiede ai genitori di avere fiducia nella scuola, che opera sempre 

nell’ottica di formare cittadini consapevoli delle loro scelte. 
 
3. Modalità̀ di comunicazione scuola/famiglia 

La presidente Giancarli sottolinea la carenza di informazioni con tempistiche 
adeguate, e la chiara identificazione di un referente per le attività che richiedano 

relazioni con tale figura. Il DS comunica che l’unica modalità di comunicazione 
ufficiale scuola-famiglia è attraverso il Registro Elettronico. Per questioni che 
riguardano le singole classi, o comunicazioni individuali dei genitori, si possono 

rivolgere ai coordinatori della Scuola Primaria e Secondaria, utilizzando la posta 
elettronica istituzionale, assegnata a tutto il personale scolastico ed a tutti gli 
alunni. 

 
4. Progetti extracurriculari 



Nell’ultimo mese la scuola ha programmato la realizzazione di alcuni progetti 

extracurricolari, che erano rimasti in attesa a causa della situazione emergenziale, 
sia nella Primaria che nella Secondaria, quale l’Orchestra Pirandello, che è stata 

avviata con singoli gruppi di studenti afferenti alla stessa classe, per motivi di 
cautela legati alla pandemia. 
 
5. Uscite didattiche 
Il DS comunica che sono state programmate delle uscite didattiche per le classi 

terminali: un Campo scuola per alcune classi V Primaria e una visita d’istruzione 
di un’intera giornata per tutte le classi III Secondaria. 
Per le altre classi si rimandano analoghe iniziative al prossimo anno. 

 
6. Centri estivi 2022 - Richiesta spazi “English Camp” 
Il DS comunica che è pervenuto esclusivamente la proposta relativa al progetto 

“English Camp” per i Centri Estivi 2022, che si svolgerà dal 4 al 15 luglio se ci sarà 
un numero sufficiente di iscrizioni. L’associazione che gestisce il progetto richiede 

alla scuola degli spazi idonei. La sig.ra Giancarli chiede al Dirigente che venga 
coinvolta anche la Cooperativa “La Lanterna di Diogene”, dato il gradimento dei 
genitori negli anni passati. 

Il Consiglio concede gli spazi necessari all’unanimità, l’istituto si riserva di 
identificare gli spazi in funzione degli iscritti e delle relative necessità. 

Delibera n.8 
 
7. Riduzioni orarie attività̀ didattiche giugno 2022 
Il DS chiede al Consiglio l’approvazione delle riduzioni orarie delle attività 
didattiche del mese di giugno di seguito elencate, considerando le diverse 
problematiche che si possono prevedere come riduzione del personale scolastico, 

recupero delle ferie per i docenti a tempo determinato, necessità di anticipare tutti 
gli scrutini, evitare di spostare alunni tra varie classi o sezioni, calo della frequenza 

degli alunni della Scuola dell’Infanzia, condizioni microclimatiche nelle aule: 
 
INFANZIA: da lunedì 20 giugno fino al termine del 30 giugno le sezioni a Tempo 

Pieno escono nella fascia oraria 12:45-13:15, con servizio mensa. Le sezioni a 
Tempo Ridotto proseguono con consueto orario. 

PRIMARIA: mercoledì 8 giugno i Tempi Modulo escono alle ore 12:30; i Tempi Pieni 
escono alle ore 13:30, senza servizio mensa. Le classi 5A e 5B seguono orari dei 
Tempi Modulo. 

SECONDARIA I Gr.: mercoledì 8 giugno uscita anticipata alle 13:00. I genitori che 
non intendono far uscire in autonomia i propri figli devono comunicarlo alla scuola. 
Il Consiglio approva all’unanimità. 

Delibera n.9 
 

8. Pianificazione avvio a.s. 2022/23 
Per l’avvio del prossimo anno scolastico il DS illustra al Consiglio le probabili 
problematiche. 

Nell’ottica di un ritorno alla normalità post emergenza pandemica, nella Scuola 
Primaria la mensa dovrà essere trasferita dalla palestra, in cui si trova da due anni. 
La proposta che il DS vuole fare al Comune di Fonte Nuova è quella di utilizzare 

l’attuale aula della classe 2B (ex refettorio) con un prolungamento della struttura. 
La palestra, per essere utilizzata a questo scopo, ha bisogno di lavori di 



ristrutturazione, quali la pavimentazione, a causa dell’umidità presente nel fondo 

che ha deteriorato la copertura di linoleum. 
Inoltre, si auspica il ripristino dei servizi di pre-scuola e post-scuola. 

La sig.ra Modica chiede informazioni a proposito dell’introduzione dell’Educazione 
motoria nella Scuola Primaria. Il DS risponde che per il prossimo anno è prevista 
la nuova disciplina solo per le classi quinte, con un docente nominato 

appositamente; nelle classi a Tempo Ridotto il docente di Educazione motoria sarà 
in compresenza per 1 ora con quello di classe, nelle classi a Tempo Pieno avrà un 

suo orario specifico, per due ore. 
La sig.ra Sanna propone per la secondaria l’acquisto di un Kindle per ogni alunno, 
che potrebbe sostituire i libri di testo e quindi ovviare al peso degli stessi. Il DS 

risponde che la scuola non dispone delle risorse sufficienti per l’acquisto per tutti 
gli alunni, e che non tutti i genitori sono disponibili ad acquistarli. 
La sig.ra Giancarli chiede se è possibile già da ora pianificare l’inizio del servizio 

mensa del prossimo anno. Il DS risponde che non è possibile in quanto le variabili 
da considerare sono numerose. 

 
9. Gestione attività̀ mensa a.s. 2022/23 
La Presidente Giancarli sostiene che le famiglie devono poter scegliere tra il servizio 

mensa, il pasto portato da casa e l’uscita per il pranzo e il rientro a scuola. Oltre al 
problema dei costi della mensa, che alcune famiglie non riescono a sostenere, c’è 

attualmente lo scarso gradimento dei piatti da parte dei bambini a causa del 
cambio della cuoca e quindi del “cibo non cucinato bene”. 
Il DS sostiene che non concorda con la Presidente, in quanto si creerebbe una 

discriminazione tra i bambini, per la diversità e la quantità dei cibi. La mensa è un 
momento importante di socializzazione e di formazione e quindi non sarebbe 
corretto limitarlo ad alcuni alunni. Per quanto riguarda la qualità dei piatti si deve 

coinvolgere la Commissione Mensa e comunicare il problema al Comune ed alla 
Sodexo. L’opzione di uscita per il pranzo e rientro favorisce il “non rientro”, come 

già sperimentato per altri motivi. 
 
10. Attuazione innovazione tecnologica ambienti di apprendimento 
Il DS informa il Consiglio sui progetti di innovazione tecnologica in essere: nella 
scuola dell’Infanzia verranno installate le LIM provenienti dalla Scuola Primaria; 

nella scuola Primaria sono state installate le nuove Smart Board Flip2 in tutte le 
classi; nella scuola Secondaria il Laboratorio di Informatica è funzionante con 24 
postazioni. Inoltre, verrà realizzato a breve il cablaggio di tutti i plessi scolastici e il 

wi-fi in alcuni spazi comuni. 
 

12. Varie ed eventuali 

Il DS comunica che la scuola aderisce al Progetto “Occhio alla salute” curato dal 
Dott. Pascale del Centro Nazionale Prevenzione delle Malattie e promozione della 

salute dell’ISS, che consiste nella somministrazione di un questionario relativo 
alle conseguenze del Covid. 
Non essendoci altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 21.00. 

 
La segretaria La Presidente 

Laura Bartocci Laura Giancarli 

_____________________________________         ____________________________________ 


